

Leverkusener Anzeiger 24-01-2025

## Das Hörspiel zum Leben erweckt

Das Stück, geschrieben von der mehrfach ausgezeichneten Autorin Regina Schleheck, feierte jetzt Premiere

VON DOMINIK SCHOLZ



Die Hörspielgruppe. Foto: privat

... Regina Schleheck erzählte im Gespräch, dass sie bereits seit über 20 Jahren Hörspiele schreibt. „Im Winter 2000 habe ich in einem VHS-Kurs damit begonnen, weil es damals kein Skript mit genügend Frauenrollen gab. Also schrieb ich selbst eines – und das wurde direkt für einen Preis nominiert.“ Seitdem begleitet sie den Hörspielkurs, erst in Köln, mittlerweile in Leverkusen ...

Auch nach dieser Premiere ruht Schleheck nicht. Neben weiteren Hörspielprojekten arbeitet sie an einer Weihnachtsanthologie für den Emons-Verlag, die 2025 erscheinen soll. „Ich habe dafür Bestseller-Autoren gewinnen können – das wird spannend!“, kündigt sie an. Zudem ist sie als Mentorin, Lektorin und Jurorin aktiv und plant neue Veranstaltungen mit der Kölner Autorengruppe „Faust“.

<https://www.ksta.de/region/leverkusen/stadt-leverkusen/leverkusener-ensemble-erweckt-hoerspiel-zum-leben-946706>